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Às dezenove horas e quarenta e dois minutos do dia vinte e seis de agosto de dois mil e 1 
dezenove o Sr. Presidente – Dr. Marcos Machado Ferreira – no Plenário do CRF-SP efetuou 2 
a 1ª chamada nominal consignando as presenças dos Conselheiros: Dr. Antonio Geraldo Ribeiro 3 
dos Santos Jr., Dra. Luciana Canetto Fernandes, Dra. Danyelle Cristine Marine, Dr. Adriano 4 
Falvo, Dra. Adryella Ferreira de Paula Luz, Dra. Alessandra Brognara, Dra. Claudia Montanari, 5 
Dr. Fabio Ribeiro, Dr. Israel Murakami, Dr. Marcelo Polacow Bisson, Dra. Maria Fernanda 6 
Carvalho, Dra. Priscila Dejuste, Dr. Rodinei Vieira Veloso e Dra. Rosana Kagesawa Motta. 7 
O Senhor Presidente declarou instalada a 7ª Reunião Plenária Ordinária. 8 
Às vinte e uma horas e cinquenta e nove minutos a Dra. Rosana Kagesawa Motta retirou-se da 9 
sala. 10 
Convidados: Adriano Falvo (Conselheiro suplente), Margarete Akemi Kishi (Conselheira 11 
Federal), Roselene Martins (Delegada Regional da Seccional de Presidente Prudente), Ana 12 
Tarina Alvares Lopes (membro da Comissão assessora de Farmácia Clínica), Juan Carlos B. 13 
Lgos (Diretor Sincofarma), Eliete Bachrany Pinheiro (Farmacêutica), Luiz Fernando Turini 14 
(Delegado Regional Adjunto da Seccional de Bauru), André Luiz dos Santos (Delegado Regional 15 
da Seccional de São José dos Campos), Rodrigo Unes (Farmacêutico Fiscal CRF-RO), Thiago 16 
Fernandes (Farmacêutico Fiscal CRF-RO), Alessadro Bossan ( CMO Inteligência Estratégica Next 17 
Corp) e Marcelo Ferraz (CEO Next Corp). 18 
1.  Leitura, discussão e aprovação da Ata da 6ª Reunião Plenária Ordinária, realizada 19 
em 22/07/2019, e Ata da 7ª Reunião Plenária Ética, realizada em 12/08/2019. DECIDE: 20 
a) Aprovar as atas por unanimidade, com dispensa de suas leituras; b) Encaminhar ao 21 
Gabinete da Diretoria para providências. 22 
2.  Aprovação da pauta dos trabalhos e votação de novas propostas. Dr. Marcos 23 
Machado Ferreira solicitou a inclusão da apresentação Prescrição Eletrônica, com inversão de 24 
pauta. Dra. Danyelle Marini solicitou que o item 5.6. Regulamento do Fundo de Assistência seja 25 
repautado e a inclusão da apresentação do Departamento Financeiro referente o fechamento 26 
do 1º Trimestre 2019/1º Semestre de 2019 e Reformulação Orçamentária 2019. DECIDE: a) 27 
Aprovar por unanimidade a pauta dos trabalhos, contemplando as solicitações realizadas.  28 
3. INFORMES, COMUNICAÇÕES E ESCLARECIMENTOS:  29 
3.1. Informes dos Srs. Diretores  30 
Dra. Luciana Canetto Fernandes informou sobre a ausência da Dra. Celia Tanigaki por 31 
motivos médicos. 32 
3.2. Informes dos Srs. Conselheiros  33 
3.3. Informes Conselheiro Federal  34 
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3.4. Subsitituição a Delegada Regional Adjunto de São João da Boa Vista. Dra. Daniela 35 
Pelegrini de Alencar Silingowschi CRF-SP 24.455, pela Dra. Ana Paula Sendão Oliveira CRF-SP 36 
28.910. O Plenário tomou conhecimento; b) Encaminhar a Secretaria dos Delegados 37 
Regionais e Consultoria Jurídica para providências 38 
3.5. Ata da IV Reunião da Comissão Assessora de Plantas Medicinais e Fitoterápicos, 39 
realizada em 10/04/2019. O Plenário tomou conhecimento. 40 
3.6. Ata da IV Reunião do Grupo Farmácia Estabelecimento de Saúde, realizada em 41 
29/04/2019. O Plenário tomou conhecimento. 42 
3.7. Ata da V Reunião da Comissão Assessora de Homeopatia, realizada em 16/05/2019.  43 
3.8. Ata da V Reunião do Grupo Farmácia Estabelecimento de Saúde, realizada em 44 
20/05/2019. O Plenário tomou conhecimento. 45 
3.9. Ata da IV Reunião da Comissão Assessora de Farmácia, realizada em 28/05/2019.  46 
3.10. Ata da I Reunião da Comissão Assessora de Suplementos Alimentares, realizada 47 
em 31/05/2019. O Plenário tomou conhecimento. 48 
3.11. Ata da VI Reunião da Comissão Assessora de Suplementos Alimentares, 49 
realizada em 03/06/2019. O Plenário tomou conhecimento. 50 
3.12. Ata da V Reunião da Comissão Assessora de Acupuntura, realizada em 51 
05/06/2019. O Plenário tomou conhecimento. 52 
3.13. Ata da VI Reunião da Comissão Assessora de Plantas Medicinais e Fitoterápicos, 53 
realizada em 12/06/2019. O Plenário tomou conhecimento. 54 
4. HOMOLOGAÇÕES: 55 
4.1. Nomeação da Dra. Rosilene Martins Viel CRF-SP 57.932, como coordenadora do 56 
Grupo técnico de Ações na Comunidade na Gestão 2018-2019.  DECIDE: a) Homologar a 57 
nomeação; b) Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente e 58 
Consultoria Jurídica para providências. 59 
4.2. Nomeação de Membros e Coordenador do Comitê Jovem da Seccional de 60 
Guarulhos – gestão 2018/2019: Dr. Raul Nascimento Lopes CRF-SP 84.061 – 61 
Coordenador. Graduado em Farmácia pela Faculdade Anhanguera de Guarulhos – 2016. 62 
Atualmente é responsável técnico por Farmácia Hospitalar. Dr. Samuel Vieira Lima CRF-SP 63 
83.741. Graduado em Farmácia pela Faculdade Anhanguera de Guarulhos – 2016. Pós-64 
graduando em Assuntos Regulatórios. Atualmente é farmacêutico em farmácia. Dra. Carolina 65 
Mantovam Monteiro CRF-SP 29.896. Graduada em Farmácia pela Universidade Guarulhos 66 
– 2002. Mestre em Farmácia – Área de Produtos Naturais e Sintéticos Bioativos. DECIDE: a) 67 
Homologar a nomeação; b) Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação 68 
Permanente e Consultoria Jurídica para providências. 69 
4.3. Nomeação de Vice-coordenadores da Comissão Técnica da Seccional de 70 
Fernandópolis – gestão 2018/2019: Dra. Marcela Selis Cavassani CRF-SP 52.554. 71 
Graduada em Farmácia pelo Centro Universitário de Votuporanga em 2009. Especialista em 72 
Atenção Farmacêutica e Farmácia Clínica em 2012. Professora do Centro Universitário de Jales. 73 
Atua como Farmacêutica e Coordenadora de Assistência Farmacêutica do Município de Jales. 74 
Dra. Liliani Teresinha Vendramini Barretto CRF-SP 52.903. Graduada em Farmácia pela 75 
Fundação Educacional de Fernandópolis – FEF – 2009. Atualmente é responsável técnica em 76 
Unidade de Saúde pela Prefeitura de Municipal de Fernandópolis. DECIDE: a) Homologar a 77 
nomeação; b) Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente e 78 
Consultoria Jurídica para providências. 79 
4.4. Nomeação de Vice-coordenador do Grupo Técnico de Farmacêuticos 80 
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Empreendedores da Seccional Zona Norte – gestão 2018/2019: Dra. Adriana da Silva 81 
Toro CRF-SP 78.177. Graduada em Farmácia pela Universidade Nove de Julho – 2015. 82 
Atualmente é responsável técnica por farmácia. DECIDE: a) Homologar a nomeação; b) 83 
Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente e Consultoria Jurídica 84 
para providências. 85 
4.5. Nomeação de Membro da Comissão Assessora de Farmácia Clínica: Dra. Grayce 86 
Miguel França CRF-SP 65.429. Graduação Farmácia, Universidade Paulista - Unip 87 
(dezembro/2011) - concluído. Pós-graduação em farmácia clínica e prescrição, IPESSP Instituto 88 
de Pesquisa e Educação em Saúde de São Paulo (Setembro de 2018) concluído. Pós-graduação 89 
em produção de medicamentos, distribuição e varejo farmacêutico, ICTQ - Instituto de ciência 90 
(julho de 2015) concluído. Breve Experiência Profissional: experiência profissional em área 91 
hospitalar há 3 anos. DECIDE: a) Homologar a nomeação; b) Encaminhar ao Departamento 92 
de Apoio Técnico e Educação Permanente e Consultoria Jurídica para providências. 93 
4.6. Nomeação de Membro da Comissão Assessora de Acupuntura – Medicina 94 
Tradicional Chinesa: Dra. Kátia Ramalho Silva CRF-SP 39.329. Graduada em Farmácia: 95 
Modalidade Fármaco e Medicamentos pela Universidade Camilo Castelo Branco de São Paulo, 96 
Pós-graduada em Acupuntura e Medicina Tradicional Chinesa pela Faculdade Mário Schenberg 97 
de Cotia em parceria com Casa da Terra Cursos. Cursou Prescrição em Medicina Tradicional 98 
Chinesa pela Anfarmag. Breve Experiência Profissional: Possui, aproximadamente quatorze 99 
anos de experiência na área de Varejo Farmacêutico (sendo seu último cargo na área o de 100 
Gerente Adjunto Farmacêutico e Responsável Técnico) e sete anos de experiência com 101 
atendimentos por Acupuntura, tendo atuado em Clínicas de Psicologia, Multidisciplinares e de 102 
Estética. DECIDE: a) Homologar a nomeação; b) Encaminhar ao Departamento de Apoio 103 
Técnico e Educação Permanente e Consultoria Jurídica para providências. 104 
4.7. Nomeação de Membro da Comissão Técnica da Sub Sede Leste 2018-2019: Dra. 105 
Thais Lopes Cavalcante Silva CRF-SP 76.982. Graduada em Farmácia pela Universidade 106 
Nove de Julho – 2013. Atualmente é farmacêutica atuante em transportadora de 107 
medicamentos, cosméticos, insumos farmacêuticos e produtos para saúde. DECIDE: a) 108 
Homologar a nomeação; b) Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação 109 
Permanente e Consultoria Jurídica para providências. 110 
4.8. Nomeação de Membro da Comissão Assessora Regional de Farmácia Hospitalar 111 
da Seccional de Guarulhos – gestão 2018/2019: Dr. Renan Gomes do Nascimento 112 
CRF-SP 82.484. Graduado em Farmácia (Faculdade Anhanguera Guarulhos FAG) – 2015. 113 
Especialista em Oncogenes e Genes Supressores de Câncer (Hospital das Clínicas Faculdade de 114 
Medicina da Universidade de São Paulo HCFMUSP) – 2017. Mestrando em Ciências (Enfase: 115 
Oncologia) (Faculdade de Medicina da Universidade de São Paulo FMUSP) - Término 2019. 116 
Possui experiência profissional em Drogaria, Farmácia de Manipulação, Laboratório de Análises 117 
Clínicas, Farmácia Hospitalar, Pesquisa Básica e Clínica e Docência. DECIDE: a) Homologar a 118 
nomeação; b) Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente e 119 
Consultoria Jurídica para providências. 120 
4.9. Nomeação de membro do Grupo Técnico de Ações na Comunidade (GTAC): Dr. 121 
Luiz Fernando Masselli Turini, CRF-SP nº 20.192. DECIDE: a) Homologar a nomeação; 122 
b) Encaminhar ao Departamento de Apoio Técnico e Educação Permanente e Consultoria 123 
Jurídica para providências. 124 
5. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO:  125 
5.1. Justificativa de ausência: Não houve. 126 
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5.2. Deliberação nº 142/2019 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar por 127 
unanimidade a deliberação anexa; b) Encaminhar ao Departamento de Processo Fiscal para 128 
providências. 129 
5.3. Deliberação nº 143/2019 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar por 130 
unanimidade a deliberação anexa; b) Encaminhar ao Departamento de Processo Fiscal para 131 
providências. 132 
5.4. Deliberação nº 144/2019 – Departamento de Trâmite de Documentos – Pessoa Física. 133 
DECIDE: a) Aprovar por unanimidade a deliberação anexa; b) Encaminhar ao Departamento 134 
de Trâmite de Documentos para providências. 135 
5.5. Deliberação nº 145/2019 – Departamento de Trâmite de Documentos – Pessoa 136 
Jurídica. DECIDE: a) Aprovar por unanimidade a deliberação anexa; b) Encaminhar ao 137 
Departamento de Trâmite de Documentos para providências. 138 
5.6. Apresentação Prescrição Eletrônica – Sibrafar. Os senhores Marcelo Ferraz, CEO da 139 
Next Corp e Alessandro Bossan, CMO Inteligência estratégica Next Corp apresentaram a 140 
plataforma Sibrafar de Prescrição eletrônica, e logo após o encerramento esclareceram as 141 
dúvidas abordadas pelos Conselheiros e recebidas através de canal eletrônico. Apresentação 142 
anexa a respectiva ata. 143 
5.7.Apresentação do Departamento Financeiro: Sr. Valmir Reckziegel, Assessor Técnico, 144 
realizou a apresentação das demonstrações contábeis e financeiras e de prestação de contas 145 
relativas ao Fechamento do 1º Trimestre 2019 e 1º Semestre de 2019 e da 4a. Reformulação 146 
Orçamentária 2019, apresentações anexas a respetiva ata.  147 
5.7.1. 4a. Reformulação Orçamentária–2019. Abertura de Créditos Suplementares 148 
com recursos provenientes de expectativa de excesso de arrecadação. Sr. Valmir 149 
Reckziegel fundamentou a solicitação como justificativas, a projeção de incremento de 150 
arrecadação de Anuidades Pessoa Física R$ 730.000,00; de Anuidades Pessoa Jurídica R$ 151 
1.900.000,00 e de Dívida Ativa Administrativa de R$ 770.000,00; totalizando R$ 152 
3.400.000,00 (três milhões e quatrocentos mil reais). Tem-se previsão para aplicação dos 153 
referidos créditos em Despesas de Correntes, a saber: R$ 1.960.000,00 para: Cota Parte; 154 
R$   980.000,00 para: Cota Parte, ref. reposição de Transposições no exercício; R$  151.000,00 155 
para: Vencimentos e Salários; R$  50.000,00 para: Rescisão do Contrato de Trabalho; R$ 156 
100.000,00 para: Impostos, Taxas, Multas e Pedágios; R$   9.700,00 para: Plano 157 
Odontológico; R$     53.000,00 para: Remuneração de Serviços Pessoais sem Vínculo 158 
Empregatício; R$ 53.000,00 para: Suprimento de Fundos; R$  43.300,00 para: Serviço de 159 
Manutenção, Adaptação, e Conservação de Bens Móveis e Imóveis; totalizando R$ 3.400.00,00. 160 
Em resumo: como reflexo da 4a. Reformulação Orçamentária/2019, tem-se a seguinte 161 
evolução:  Orçamento inicial de R$ 71.768.000,00 (setenta e um milhões, setecentos e 162 
sessenta e oito mil reais); 1a. Reformulação para mais em R$ 2.236.000,00 (dois milhões, 163 
duzentos e trinta e seis mil reais). 2a. Reformulação para mais em R$ 7.883.000,00(sete 164 
milhões, oitocentos e oitenta e três mil reais). 3a. Reformulação para mais em R$ 165 
610.000,00(seiscentos e dez mil reais). 4a. Reformulação para mais em R$ 3.400.000,00(três 166 
milhões e quatrocentos mil). Orçamento final de R$ 85.897.000,00(oitenta e cinco milhões, 167 
oitocentos e noventa e sete mil reais), com aprovação da Diretoria e da Comissão de Tomada 168 
de Contas. DECIDE: a) Aprovar por maioria de votos, com abstenção da Dra. Alessandra 169 
Brognara, a 4a. Reformulação Orçamentária de 2019, no valor de R$ 3.400.000,00 (três 170 
milhões, quatrocentos mil reais); b) Encaminhar à Gerência Contábil e Financeira para as 171 
devidas providências.  172 
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5.7.2. Demonstrações contábeis e financeiras relativas ao 1º Trimestre 2019. 173 
Aprovação da Prestação de Contas da gestão e Demonstrações Contábeis e 174 
Financeiras relativas ao 1º Trimestre de 2019 do CRF-SP. Apresentação realizada pelo 175 
Sr. Valmir Reckziegel, Assessor Técnico. DECIDE: a) Aprovar a prestação de contas da gestão 176 
e Demonstrações Contábeis e Financeiras relativas ao 1º trimestre de 2019 do CRF-SP, por 177 
unanimidade, conforme apresentação e demonstrações em anexo que serão partes integrantes 178 
da presente ata, como balanços Orçamentário, Financeiro e Patrimonial e seus anexos. b) 179 
Encaminhar à Gerência Contábil e Financeira para providências. 180 
5.7.3. Demonstrações contábeis e financeiras relativas ao 1º Semestre 2019. 181 
Apresentação realizada pelo Sr. Valmir Reckziegel, Assessor Técnico e anexa a respectiva ata.  182 
DECIDE: a) Aprovar por unanimidade, com declaração de voto da Dra. Alessandra Brognara 183 
“Eu acho ótimo sobrar dinheiro no Conselho, mas eu acho que se está sobrando precisa tirar 184 
mais taxas, eu acho que não só as taxas que a justiça pediu para serem retiradas, mas todas 185 
as outras tem que ser revistas, e eu acho que a gente tem que debruçar e retirar aquilo que o 186 
Conselho pode para não onerar os farmacêuticos. Eu sou a favor de não ter superávit no 187 
Conselho e sim a gente ter uma redução das taxas, além dessas taxas que foram exigidas pela 188 
justiça que fossem retiradas, para serem retiradas. E outro ponto, eu quero lembrar que o Dr. 189 
Marcos foi diretor tesoureiro nas ultimas três gestões antes da sua presidência, então acredito, 190 
Dr. Marcos, que esse trabalho tenha vindo do seu trabalho como diretor tesoureiro, tenha sido 191 
pensado, estudado e colocado em prática no momento oportuno, porque eu acredito muito que 192 
o senhor como diretor tesoureiro tenha também pensado em todas essas possibilidades, não 193 
é, então acredito muito nisso”. Dra. Danyelle Marini “São vários pontos Alessandra, o 194 
primeiro ponto é que se a tesouraria está fazendo isso, junto com essa equipe é porque a gente 195 
tem respaldo do Presidente, se a gente consegue fazer todas essas mudanças é porque a gente 196 
tem total apoio do presidente, por que se alguém da diretoria não andasse em conjunto nós 197 
não conseguiríamos fazer nem metade. Então hoje eu posso afirmar que o conselho ... que 198 
hoje nós do Conselho, da tesouraria que é o setor pelo qual eu respondo, conseguimos exercer 199 
esse papel porque a diretoria nos apoia. Depois o Marcos fala em relação aquela época, em 200 
relação as taxas, não foram só as taxas que a justiça mandou, até por que a justiça não tinha  201 
nem julgado ainda. Um exemplo, taxa de cobrança de título de especialização que era cobrado 202 
R$ 145,00 para cada titulo que o farmacêutico trazia para dentro do conselho, por exemplo, 203 
eu tinha cinco títulos eu tinha que pagar cinco vezes R$ 145,00.  Desde 2019 cortamos essa 204 
taxa, como agora fica exposto no portal da transparência, quando você consulta qualquer 205 
profissional qual foi a titulação dele. Então só isso, várias melhorias nós conseguimos, nós não 206 
estamos e nem queremos ter superávit, nós queremos equilibrar as contas, quando nos 207 
propomos reduzir três milhões e duzentos de taxa no ano de 2019, nós estudamos o orçamento 208 
por meses e meses para comportar essa redução. Há vinte anos não tínhamos implantação do 209 
plano de cargo e salários, hoje os funcionários têm plano de cargos e salários, isso causou 210 
repercussão de um milhão e meio, um milhão e trezentos e pouco. O estudo de orçamento é 211 
feito quase semanalmente e a gente não estava visando em nenhum momento o superávit, 212 
pelo contrário, a nossa proposta e que estamos continuando o estudo de redução de taxas e 213 
de redução de outras coisas quando for possível e quando a gente conseguir. O que a gente 214 
não vai fazer de maneira irresponsável é colocar o orçamento  da instituição em risco, se a 215 
gente está aprovando a compra de imóveis aqui dentro é para reduzir os custos com aluguel e 216 
os custos revertem para o farmacêutico, seja por redução de taxas, seja por outras propostas. 217 
Então de maneira muito responsável a gente tem feito o estudo semanalmente do orçamento 218 
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e sem previsão de superávit”. Dr. Marcos Machado Ferreira “Bom primeiro eu quero dizer 219 
que a redução de taxas não iniciou agora, pelo contrário, quando a gente assumiu desde 2018, 220 
a gente senta para realmente verificar o que é possível e fazer um estudo do que é possível 221 
reduzir, então fizemos as reduções que o Dr. Fabio colocou aí. Deixamos de arrecadar três 222 
milhões e duzentos mil de taxas, ou seja, fizemos aí um estudo para reduzir de fato a 223 
arrecadação com taxa e cumprimos isso. Agora em 2019 para 2020 novamente. Hoje mesmo, 224 
e é importante se levantar isso; é legal, antes de virmos para a plenária estávamos reunidos 225 
estudando onde vamos deixar de arrecadar,  o que vamos cortar para 2020. Então o ponto de 226 
arrecadação de taxa é importante, na verdade tem que ser estudado e isso está sendo feito, e 227 
estou me referindo também as questões de anuidade, mas não tem que tocar só nesse assunto 228 
de reduzir ou não, mas não é possível fazer nenhum tipo de redução em orçamento, 229 
principalmente o nosso orçamento de autarquia, sem estudos e sem a presença da diretoria, e 230 
sem a presença do presidente. E também é importante dizer Ale, e a diretoria, quem dá o tom 231 
à diretoria é o presidente. Se o presidente tem planejamento, se tem plano de trabalho, se 232 
tem principalmente uma meta, e  a diretoria cumpre, caso contrário a diretoria não cumpre, 233 
ou faz o que o presidente faz, dá o tom. E o fato de eu ter ficado na diretoria e poder fazer 234 
isso, agora também é importante dizer que a experiência conta muito, então não é possível 235 
você assumir um cargo de presidência sem experiência, depois não sabe o que fazer, então o 236 
fato de eu ter realmente passado as três ultimas gestões na diretoria e na tesouraria, me deu 237 
experiência suficiente para entender aonde era possível fazer cortes, o que era possível fazer 238 
na gestão, e aonde nós poderíamos realmente melhorar. Essa questão da verba de 239 
representação, sempre foi uma crítica minha, sempre. E quem passou comigo na diretoria sabe 240 
disso. Então quando eu tive a possibilidade de deixar não só de usar, mas também de pedir 241 
aos meus diretores que o fizessem, porque isso era uma meta nossa, ou seja, era um 242 
compromisso meu, isso foi feito. Então para assumir realmente a presidência, é preciso 243 
experiência, é preciso ter vontade, é preciso ter objetivos, e isso foi colocado. Se isso vai 244 
continuar ou não, quem vai decidir vai ser o farmacêutico, mas que isso foi feito, foi feito! 245 
Então, assim fico muito feliz de ter passado seis anos na diretoria e na tesouraria e ter adquirido 246 
experiência suficiente para chegar hoje e cumprir com tudo isso e dar o tom orientar naquilo 247 
que foi feito. Então assim, a Dra. Danyelle faz um ótimo trabalho, mas a experiência que adquiri 248 
me qualificou para poder orientar quando necessário, e dizer; não, não é assim; ou o contrário, 249 
deve ser feito dessa forma. Felizmente todos da diretoria tem acatado aquilo que a gente tem 250 
feito, então fico bem tranquilo, e acho que é importante para mim”.  b) Encaminhar à Gerência 251 
Contábil e Financeira para as devidas providências.  252 
5.8. Proposta de alteração da Resolução nº 357/2001, do Conselho Federal de 253 
Farmácia. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Gabinete da Diretoria para providências. 254 
5.9. Os impactos da LEI Nº 13.709, DE 14 DE AGOSTO DE 2018, que dispõe sobre a 255 
proteção de dados pessoais e altera a Lei nº 12.965, de 23 de abril de 2014 (Marco 256 
Civil da Internet), para a profissão farmacêutica, principalmente nas legislações vigentes. Dr. 257 
Israel Murakami solicitou que o Dr. Roberto Tadao levante informações sobre a lei e seu 258 
impacto para a profissão farmacêutica. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao Gabinete da 259 
Diretoria e Consultoria Juridica para providências. 260 
5.10. Regulamento do Fundo de Assistência. DECIDE: a) Repautar; b) Encaminhar ao 261 
Gabinete da Diretoria para providências. 262 
5.11. Falecimento do pai do Coordenador da Comissão Assessora Cuidado 263 
Farmacêutico ao Idoso, Dr. Gustavo Alves. O Plenário prestou condolências pelo 264 
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passamento, permanencendo um minuto em silêncio.  265 
5.12. Reunião Plenária Ordinária agendada para o dia 23/09/2019. Dr. Marcos 266 
Machado Ferreira explicou que a reunião ordinária agendada para a data deverá ser 267 
transformada em plenária ética, devido ao prazo de alguns processos que não poderem 268 
ultrapassar o mês de setembro para julgamento.  A Reunião Plenária Ética terá início às 269 
dezenove horas. DECIDE: a) Aprovar por unanimidade; b) Encaminhar a Secretária das 270 
Comissões de Ética e Gabinete da Diretoria para providências. 271 
Nada mais havendo a tratar o Dr. Marcos Machado Ferreira, declarou encerrada a reunião às 272 
vinte e duas horas e três minutos e lavrou a presente Ata, auxiliado pela agente administrativa 273 
Patrícia da Costa Siqueira. São Paulo, vinte e e seis de agosto de dois mil e dezenove. 274 
Dr. Marcos Machado Ferreira: ___________________________________________________ 275 

Dr. Antonio Geraldo R. dos Santos Junior: _________________________________________ 276 

Dra. Luciana Canetto Fernandes: ________________________________________________ 277 

Dra. Danyelle Cristine Marini: ___________________________________________________ 278 

Dr. Adriano Falvo: ___________________________________________________________ 279 

Dra. Adryella de Paula Ferreira Luz: _____________________________________________ 280 

Dra. Alessandra Brognara de Oliveira: ____________________________________________ 281 

Dra. Claudia Ap. de Mello Montanari: _____________________________________________ 282 

Dr. Fábio Ribeiro da Silva: _____________________________________________________ 283 

Dr. Israel Murakami: _________________________________________________________ 284 

Dr. Marcelo Polacow Bisson: ___________________________________________________ 285 

Dra. Maria Fernanda Carvalho: __________________________________________________ 286 

Dra. Priscila Nogueira Camacho Dejuste: __________________________________________ 287 

Dr. Rodinei Vieira Veloso: ______________________________________________________ 288 


